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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0387/2016 )

Eingereicht am 22.02.2016 um 14:13 Uhr.

Wertstoffinseln und Altkleidercontainer

Mit den Altkleidercontainern ist es derzeit wie mit einer Seuche: Sie treten an 
verschiedenen Ecken im Stadtbezirk auf und vermehren sich explosionsartig. 

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Stand der Vergabe der Containerplätze?
2. Wo sind die genehmigten Standorte im Stadtbezirk?
3. Woran erkennt man einen von der Stadt genehmigten Container?

18.62.06
Hannover / 22.02.2016


